

<生産者紹介>

昨年までお世話になった渡辺春雄さん(共和町)に代わり、今年から藤本真一さん(真狩村)にお世話になります。

真狩村は、羊蹄山の南山麓にありニセコから車で15分ほどのところに位置しています。ジャガイモを主産業とする農家さんが多いところですよ。

真狩村は、アイヌ語「マクカリペツ」・・・羊蹄山を取り巻く川より転化したものという意味のことでした(真狩村HPより)。細川たかしの出身地としても有名ですよ。



羊蹄山、この日は雲がかかっていました。

さて、生産者のご紹介です。

藤本真一さんはジャガイモ農家さんの4代目です。曾祖父の健吉さんが真狩村の開拓団の一員として入られました。畑の面積は20ヘクタールで、ジャガイモ、小麦、ビート、豆類(大豆など)栽培していらっしゃいます。

堆肥を使うようにしており、土の力をあげることに力を注いでいらっしゃいます。

真狩村は、昼と夜の寒暖差が激しいため、作物の甘味が増すそうです。水は、羊蹄山の伏流水を使っています。

藤本ファームでは、今年からジャガイモの種類と量を選べるように工夫してくださいました。近年高齢の方も多いため、「10kgは多すぎる」という方もいらっしゃいましたので、少量で美味しいものをお届けできるのは嬉しい限りです。

どうぞ、ご賞味ください。



小麦が育っていました。

一般社団法人 札幌YWCA

<皆様からいただいた活動資金は、このような活動に使わせていただいています>

■フォローアップスクール(札幌教室、月寒教室、伏見教室)

不登校、ひきこもりぎみの小学生・中学生・高校生の支援を実施しています。体験学習、教科学習を中心に行っています。

■高齢者、児童養護施設等の訪問活動や、ピースアクション活動に使わせていただきます。